## Divina Visita – Niigata, Japón – 11 y 12 de marzo de 2018

Fue una mañana emocionante, porque Swami iba a visitar uno de los santuarios Shinto (1) más sagrados de la región. El Santuario Yahiko se alza majestuosamente a los pies del sagrado Monte Yahiko en el regazo de la magnánima Madre Naturaleza. Gente de todo Japón acude al Santuario en tropel. El hotel donde Swami y la comitiva estuvieron alojándose estaba a tan solo 50 metros del Santuario, y Swami decidió caminar hasta el Santuario. Su presencia imponente era extremadamente abrumadora, y sin embargo había una cierta serenidad en todo el lugar. La gran entrada color bermellón que se elevaba a unos 30 metros de altura, los cedros japoneses con vestigios de nieve en ambos lados del camino que conducía al santuario, los cerros nevados y el cielo azul de fondo, itodo el escenario era grandioso y mágico! ¡Y para colmo, caminando con Bhagavan Sri Sathya Sai Baba, el Creador mismo! Swami hizo unas cuantas revelaciones sobre el Santuario, y bendijo a la multitud de devotos que se habían congregado allí para estar en la presencia de su Maestro.

Desde el Santuario Yahiko, Swami se dirigió a Sai Hrudayam, un Centro de *Bhajans* que estaba a unos 20 minutos de distancia. Después de unos cuantos *Bhajans*, Swami habló acerca de la importancia de cantar el nombre del Señor. "Quienquiera que necesite ayuda recibirá las oraciones. Así que sigan cantando el nombre del Señor. Mientras más canten, más beneficiará al mundo. Todo es vibraciones, entonces, cualquier cosa que canten, las ondas de sonido llegarán a cualquier parte del mundo. ¡Este es el mínimo *Seva* que pueden hacer, el cual beneficiará al mundo!"

Se ofreció *Mangala Arati* y se distribuyó *Prasadam* a todos. Luego, Swami partió de Sai Hrudayam, y prosiguió hacia otro Santuario sagrado establecido por una mujer de 90 años, quien ha sido bendecida con escuchar la voz de Dios. Ella tiene multitudes de seguidores, y la deidad que habla con ella le había hablado sobre Swami, y ella quiso que el Señor mismo bendijera el lugar. Cerca de 150 devotos esperaban ansiosos, y tan pronto como Swami

ingresó, la mujer, vestida con un traje sintoísta tradicional, estaba abrumada. Swami inmediatamente le dio un obsequio de Su amor, y la bendijo con abundancia. Luego, Él dio instrucciones al Hermano Nimura para que hablara sobre el Santuario y la anciana, icuyas palabras dieron lugar a las lágrimas! Él narró sus experiencias sobre lo que la anciana le había dicho acerca del próximo *Ashram* tal como lo había escuchado de la deidad, ilo cual coincidía absolutamente con lo que Swami le había dicho durante una entrevista en Mahashivaratri, palabra por palabra! Luego, Swami bendijo a la anciana y prometió regresar cuando el *Ashram* estuviera listo. Se sirvió el almuerzo a Swami y Su comitiva tan pronto como regresaron al hotel. Luego de un breve descanso, todos procedieron a cenar a la residencia del Hermano Nimura.

Todas las mujeres de la familia del Hermano Nimura, incluidas sus dos nietas que tenían alrededor de diez años de edad, se vistieron en kimonos tradicionales. En la reunión privada, Swami enfatizó por qué ayudar a los demás es importante. Él dijo: "Al hablar con dulzura o al compartir lo que tenemos en exceso, podemos ayudar. ¿Por qué ayudar? Es como un depósito en la cuenta bancaria de Dios. Ustedes obtienen intereses y cuando se jubilan, pueden retirarse. De la misma manera, cuando ayudan a otros, en su momento de necesidad, Dios les concederá Su gracia. En el mundo, como el día y la noche, el éxito y el fracaso vendrán y se irán. Entonces, continúen haciendo el bien siempre. Como familia, como individuos, hagan el bien todos los días". Luego, se sirvió la cena a Swami, que comenzó con la tradicional ceremonia del té. ¡La cena era una combinación de platos tradicionales japoneses y de India del Sur! Swami partió de la residencia después del Mangala Arati. La comitiva regresó al hotel también, y empacó para partir al próximo destino, Hong Kong, a la mañana siguiente, el 12 de marzo.

Después del desayuno, Swami bendijo al equipo central de Japón con una entrevista y les dio indicaciones sobre el *Ashram*. Se ofreció *Mangala Arati* y luego todos prosiguieron al aeropuerto de Niigata para abordar su vuelo a Hong Kong via Tokyo. Aterrizaron cerca de las 10 de la noche, y fueron amorosamente recibidos en el aeropuerto por el Hermano Raja Daswani y su familia.

Luego de un viaje de 30 minutos a través de esta bulliciosa y chispeante ciudad, Swami llegó a la residencia Daswani donde fue recibido con mucho

amor por la Sra. Shalini Daswani y unos cuantos devotos. Debido a que era cerca de la medianoche, Swami instó a todos a descansar por la noche.

Fuente: Sai Vrinda

Referencias:

(1) El término *Shinto* se refiere a las actividades desarrolladas por los japoneses para venerar a todas las deidades del cielo y la tierra; su origen se remonta a los comienzos del Japón. Es considerada la religión originaria del Japón. (Fuente: Wikipedia)

Nota: Esta es una traducción provisoria realizada por devotos voluntarios, como servicio de difusión. Las traducciones oficiales son efectuadas a su debido tiempo por la editorial Premamruta Prakashana, de Muddenahalli.